
Parole
de Vie

«N ou s les accu ei l lon s et  l es aid on s, g r âce à u n e éq u ipe d ’en seign an t s et  d e sp éc ial i st es, et  cela d an s u n  c l im at  d e fam i l le f on d é su r  le d ialog u e et  la p r om ot ion  d es valeu r s. 
Beau cou p  d ’en fan t s m an i f est en t  t r au m at ism es et  sou f fr an ces. N ou s d ési r on s q u ’en  eux -m êm es, et  au ssi  en ver s les au t r es, se r econ st r u i se la con f ian ce. A lor s q u e t r ès sou ven t  l es fam i l l es son t  d ém em b r ées à cau se d e l a g u er r e, i c i i l s r et r ou ven t  le d ési r  et  l ’ esp oi r  d e r ecom m en cer » . 

San d r a, la d i r ect r i ce, r acon t e:

(Mt 12,50)

CHACUN :
Qu’il soit ADULTE ou ENFANT, 

HOMME ou FEMME, EN BONNE 

SANTÉ ou MALADE ? DE TOUTE 

CULTURE et POSITION SOCIALE ? 

VRAIMENT CHACUN !

CHAQUE PERSONNE PORTE EN 

ELLE L’IMAGE DE DIEU-AMOUR. 

BIEN PLUS, CHAQUE PERSONNE 

SE TROUVE DEVANT DIEU DANS 

UN RAPPORT D’ÉGALITÉ ET VIVRE 

AVEC LUI UNE RELATION DE 

CONNAISSANCE ET D’AMITIÉ. 

« … celui qui fait la volonté de 

mon Père qui est aux cieux, 

celui-là est pour moi un frère, 

une sœur, une mère. » 

Toute personne peut 
donc faire la volonté de 
Dieu, qui se définit 
comme l’amour pour Lui 
et comme l’amour 
fraternel. 
Et, lorsque nous aimons, 
Jésus nous reconnait de sa 
famille : comme ses frères 
et ses soeurs. C’est notre 
chance la plus grande et 
cela nous surprend:  
elle nous libère du passé, 
de nos peurs, de nos 
schémas. 
Dans cette perspective nos 
limites mêmes et nos 
fragilités deviennent des  
obstacles à dépasser pour 
accèder à notre pleine 
réalisation. 
Tout cela concourt à nous 
faire vivre un saut de 
qualité. 

«Jésus révèle une dimension 
nouvelle : chacun peut se 
savoir faire partie de cette 
famille, s’il s’engage à 
connaître la volonté de notre 
Père unique et à la réaliser». 

 “Soyez une famille. Certains 
parmi vous souffrent-ils parce 
qu’ils traversent des épreuves 
spirituelles ou morales ? Ceux-là, 
comprenez-les comme une 
mère, davantage même qu’une 
mère. Que votre parole ou 
votre exemple leur apporte la 
lumière. 
Ne les laissez pas manquer de la 
chaleur de la famille, faites-la 
grandir même autour d’eux. 
Certains parmi vous souffrent-ils 
physiquement ? Qu’ils soient vos 
frères préférés. […] Ne faites 
jamais passer une activité quelle 
qu’elle soit […] avant l’esprit de 
famille qui doit vous unir aux 
frères avec lesquels vous 
habitez. Et là où vous irez porter 
l’idéal du Christ […] vous ne 
pourrez faire mieux que de 
chercher à créer cet esprit de 
famille, avec discrétion et 
prudence, mais surtout avec 
décision. 
L’esprit de famille est plein 
d’humilité, il désire le bien des 
autres, ne s’enorgueillit pas. En 
somme, il est la charité 
véritable et entière 1. ». 

Comme Chiara Lubich, un jour, le proposaità des personnes quilui demandaientcomment vivre la Parole de Dieu:

D an s u n  q u ar t ier  d e 
H om s, en  Syr ie, p lu s d e 
cen t  c in q u an t e en fan t s, 
en  m ajor i t é m u su lm an s, 
p ar t i c i p en t  à u n  
r at t r ap ag e scolai r e, 
or g an isé d an s u n e école 
g r eco-or t h od oxe. 

1C. Lubich, in Gen’s, 30 (2000/ 2), p. 42.  

«Expériences 

dans le Monde»
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